

Die AfD erwägt einen EU-Austritt. Das wäre schlecht für uns alle.

Herausgegeben von
„Unser Oberberg ist bunt, nicht braun!“
Postfach 100739 – 51607 Gummersbach

Quellenangaben unter:
www.oberberg-ist-bunt.org/Quellen-NOAfDKarten.pdf



Die AfD sieht den Austritt Großbritanniens als Vorbild und behauptet der Brexit habe gut geklappt. Tatsächlich sind seit deren Austritt 1,8 Millionen Jobs verschwunden und der EU-Austritt kostet das Land jährlich 163 Milliarden Euro. Pro Kopf hatten die Briten 2023 im Schnitt rund 2330 Euro weniger im Geldbeutel.